

■ Promotores serán judicializados

No paran las invasiones en el Jarillón del río Cauca



CALI

Jueves 19 de Agosto, 2021

En un consejo de seguridad presidido este jueves por el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, se discutió el plan de choque para evitar la ocupación ilegal del Jarillón del río Cauca.

El mandatario expresó su preocupación por la invasión del dique, pues durante seis años se ha venido adelantando el reforzamiento del Jarillón y hoy nuevamente, dijo, quieren ocuparlo de forma ilegal. "Debo de decir que no vamos a permitir esto, es una irresponsabilidad y no saben el peligro que representa para la comunidad", añadió Ospina.

Ospina se refirió al sector de Brisas del Nuevo Amanecer, en donde durante su primer periodo de gobierno se hizo un desalojo y hoy nuevamente, 8 o 10 años después haya una invasión.

De manera radical, el Alcalde advirtió que si el jarillón del Río Cauca se rompe, un millón de caleños pueden sufrir daños a su vida y a su patrimonio, por lo que no se puede posibilitar ni permitir una invasión. A su vez dijo que estamos atravesando por una crisis ambiental en la que fenómenos pueden cambiar la manera en la que hacemos las cosas.



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Le apuestan a la tercera dosis en la vacuna contra el covid](#)



[Variante Delta del covid-19: Todo lo que debes saber sobre ella](#)



[¿Por qué las mujeres de Afganistán corren peligro con un régimen talibán?](#)



[El 78,6% de los hospitalizados por Covid-19 no estaban vacunados](#)



[3 hábitos negativos que pueden ocasionar disfunción eréctil](#)

Recibe las noticias en tu correo electrónico



“Por eso vamos a proceder con Fuerza Pública y Fiscalía a evitar que las personas ocupen estas zonas del jarillón. Vamos a judicializar a todos aquellos que promueven la invasión del dique y vamos a meterlos a la cárcel. Necesitamos que esta ciudad entienda que las invasiones no son el mecanismo apropiado para tener vivienda”, puntualizó el burgomaestre.

La Secretaría de Seguridad y Justicia anunció una intervención de la Fuerza Pública el próximo fin de semana.

0 Comments

Sort by Oldest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

■ Incautan gran cantidad de armas blancas y drogas

Operativo contra la criminalidad se toma la galería de Santa Elena



CALI

Jueves 19 de Agosto, 2021

Desde tempranas horas de la mañana, personal de la Secretaría de Seguridad y Justicia Distrital y más de 400 uniformados de la Policía Nacional se tomaron uno de los centros de abastecimiento más importantes de Cali: la galería de Santa Elena.

El objetivo fue adelantar procedimientos de registro, identificación biométrica, verificación de condiciones sanitarias y campañas de prevención contra el trabajo infantil, narcotráfico, extorsión, hurto y homicidio.

Refiriéndose al acompañamiento de la Fuerza Pública, Policía y Gaula, el secretario de Seguridad y Justicia, Carlos Javier Soler, explicó que se realizó un operativo contra la extorsión, microtráfico y el porte ilegal de armas.